
令和 6 年 3 月 29 日 

 

【校長だより】No.3 
次の 100 年に向けて ～自立と貢献を目指して生徒ともに歩む～ 

－湊川高校は 2029 年創立 100 周年を迎えます－ 
 

 

令和５年度、皆様のおかげをもちまして終えることができました。平素は湊川高校の教育活動にご支援ご協

力を賜りまして厚く御礼申し上げます。 

令和５年度はコロナ５類引下げに応じ、学校行事をはじめとする教育活動がコロナ禍以前のように実施する

ことができました。これも皆様のご理解ご協力のおかげと重ねてお礼を申し上げます。 

さて、この度、校長だより No.３を作成しました。湊川高校で頑張る生徒や今年度で本校を去られる教職員

の声をまとめました。 

今後とも湊川高校の教育活動にご支援ご協力をよろしくお願いい

たします。 

 

校外清掃ボランティア活動 

(実施日)令和 6 年 1 月 31 日[火] (場所)本校の周辺道路・公園  

(参加者)1,2 年生有志 6 人 

 

2 年 2 組 K H さんの話 

－校外清掃ボランティアに参加した感想は。 

K さん 「ゴミがすごく落ちていたので驚きました。」 

－K さんは 1 月 17 日に JR 新長田前で行われた「KOBE に灯りを in ながた」にも参加しましたね。 

K さん 「母から阪神淡路大震災の話を聞いていたので参加しました。募金箱を作りましたが、ボランティ 

アにかかわれてよかったです。」 

－他にも体育祭、文化祭、ボーリング大会で司会をして活躍しました。 

K さん 「上村先生から生活体験発表会のスピーチがとてもよかったから司会をやってみないかとさそわれ 

たのがきっかけです。私は人前で話をすることが苦手なので、いい経験になりました。他の高校なら 

やっていないと思います。」 

 

２年 1 組 T R さんの話 

－校外清掃ボランティアに参加した感想は。 

T さん 「ゴミがたくさんあって驚いた。人のため、地域のためになったので参加してよかった。」 

－湊川高校のよいところは。 

T さん 「服装とか自由なところ。それと生徒と先生の距離が近いこと。社会と数学の授業が面白くて楽し 

 い。」 

 

【卒業生からのメッセージ】 

3 年 1 組 H I さんの話 

－湊川高校で３年間過ごした感想は。 

H さん 「人間的に成長できた。1 年は人間関係で悩み何をするのも嫌になったこともあったが、今は何 

 事もなんとかなると思えるようになった。今の仕事を５年間続けて、将来は写真家になりたい。」 



本校を去られる教職員の話 

吉永 雅哉 先生の話 
－湊川高校での思い出、印象に残っていることは何でしょうか。 
吉永先生 「これまで勤務した学校と違い、生徒との距離が近く、本当に生徒といろいろな話ができたこと 

が印象に残っています。」 
－教職員、生徒にメッセージをお願いします。 
吉永先生 「生徒の皆さんには「もういいねん」とあきらめずに、最後まで頑張ってほしい。」 
 
廣田 昌幸 先生の話 
－湊川高校での思い出、印象に残っていることは何でしょうか。 
廣田先生 「生徒との近さがよい。生徒と接する時間をたくさんとれることがよかったと思います。」 
－教職員、生徒にメッセージをお願いします。 
廣田先生 「生徒は教師にもっとたよっていいし、教師は生徒にもっと話をしたら思いは伝わります。あっか 
 さがあり、居心地がいいところが湊川の良さだと思います。」 
 
荻野 秀謙 先生の話 
－湊川高校での思い出、印象に残っていることは何でしょうか。 
荻野先生  「生徒といい関係が作れたこと。うまくいかなかったこともありましたが、生徒から声をかけてく

れるようになったときはうれしかったです。」 
－教職員、生徒にメッセージをお願いします。 
荻野先生 「生徒の皆さん、頑張っていればきっといいことがあります。先生方には、感謝とご迷惑をおかけ 
 して申し訳ない気持ちです。次にお会いできるときは成長した姿をお見せできればと思います。」 
 
喜多 麻衣 さんの話 
－湊川高校での思い出、印象に残っていることは何でしょうか。 
喜多さん  「実習は初めてで緊張しましたが、生徒が受け入れてくれてよかったです。」 
－教職員、生徒にメッセージをお願いします。 
喜多さん 「今年度は初めてのことばかりだったので、来年度はもう少しできることがあるかなと思っていた 

のに残念です。」 
 
三上 勝也 事務長先生の話 
－本校で 2 年勤務されました。湊川高校での思い出、印象に残っていることは何でしょうか。 
三上事務長 「LED の照明やセンサーライトなど少しではありますが、環境設備ができてよかったです。この 
 二年間はやることが多く、あっという間に過ぎてしまったという感覚です。」 
－教職員、生徒にメッセージをお願いします。 
三上事務長 「生徒も先生方も他の学校よりも苦労されていると思いますが、こういう学校こそ輝いてほしい 
 と思います。」 
 
田中 智佳子 さんの話 
－田中さんは本校で３年勤務されました。湊川高校での思い出、印象に残っていることは何でしょうか。 
田中さん  「びっくりしたのは生徒がみんな事務室の窓口にお金を持ってくること。生徒はわからないことが 
 あれば聞きに来るので、生徒とよく話をしたことが印象に残っています。事務室でも生徒との距離が 

近く、ある意味で壁がない学校だと思います。」 
－教職員、生徒にメッセージをお願いします。 
田中さん 「いろんな環境にある生徒が自分なりに頑張っている。そんな生徒がいるので自分も頑張ってきま 
 した。大変だけど、大変さに意味があるので頑張ってほしいと思います。」 


